
Protokoll Vorstandssitzung vom 10.12.2018

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: AM (Antonia Mosberger), SL (Sandro Lutz), IB (Ian Boschung), LG (Lina Gehri), BL (Betty
Lory), MM (Marie Matos), PS (Patricia Schmid), LE (Lukas Eberle) JJ (Julia Jäggi), SG (Silvio Geel), LB
(Luzian Bieri), DG (Daniel Biek)

Abwesend:

Gäste:

Protokollschreiber/in: PS,LB

Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 3.12.2018 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Es werden wie jedes Jahr Weihnachtskarten an die Firmen verschickt. 80.- werden über ER abgerechnet.

• AM schlägt vor ebenfalls Weihnachtskarten für alle Helfer zu drucken und am Helferessen zu verteilen

• LG wird die Präsidentin der Kontakt werden. Ansonsten sind fast alle Posten besetzt, ausser Catering.

• SL hat zu 95% einen Ersatz gefunden. MM hat ebenfalls interessierte Personen, die ihren Posten über-
nehmen könnte. LG hat ebenfalls einen Ersatz, wenn alles gut läuft.

• D-mavt gibt uns Geld für Erfolgreich durchs Basisjahr. SG gibt zu bemerken, dass das nicht unser Event
ist. Wir organisieren nur den Apéro für sie.

• AM beauftragt DB dass er mit dem D-ITET das Sponsoring anschaut.

• Alle Vorstände müssen bis 2 Wochen vor der GV ihren Semesterbericht geschrieben haben.

• AM erinnert alle daran, dass sie ihr Geschenk für den Vorgänger kaufen.

Quästor:

• LB erinnert alle daran, dass sie die Belege abgeben müssen.

• Die Funkbude hat eine Antenne gekauft, die Rechnung haben sie danach zu spät eingereicht. Zudem
haben sie ihr Budget überzogen.
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Information:

• Die Pullover wurden bestellt. Sie werden etwa in der 2. Woche im neuen Semester angekommen.

IT:

• SL informiert über die AG IT Strategie vom VSETH. Neu gibt es das Userboard (Usergruppe mit
Feedback zuhanden des IT Ausschusses), wo Leute Feedback geben können. SL ist aktuell nicht mehr in
der AG tätig.

Kultur:

• BL hat die Helferliste für das WME geschickt. Alle Vorstände müssen die 1. Schicht übernehmen

• Für das Nachtseminar bekommen wir 20 Membercards. Die Karten sind personalisiert. Alle im Vorstand,
die eine haben wollen, können eine haben. Die anderen werden verteilt. BL schlägt vor, dass man sie
unter den Mitgliedern verlosen können. Z.B. via Announce.

• AM 11.12 ist Kultursitzung mit gutem Essen.

• Das Grümpi war ein neues Event. Sie waren sehr selbständig und alles ist gut gelaufen. AM möchte, dass
es im FS wiederholt wird.

HoPo ITET:

• AM fragt bei DB nach, wer verantwortlich für die PVKs ist, wenn er nicht mehr in Zürich ist. DB hat
einen Ersatz.

HoPo MAVT:

• JJ hatte vergangene Woche DK, dieses Jahr wird es 12 Fokusprojekte geben. D-mavt gibt 100'000.- an
die MAVT CARES Fokusprojekte

• Beim heutigen Kicko� Event waren etwa 70 Personen. Vorschläge werden bis Februar entgegengenommen.

• Es gibt einen Outstanding Teaching Assistent Award geben. JJ wird das an der nächsten Sitzung bespre-
chen.

• Working-Group für Prüfung-Standards. Obligatorische Standards für MAVT, andere Departemente spä-
ter. Beginnt fürs nächste Semester.

• Es wird das Study Center nun auch für das 4. Semester geben.

• PVK funktionieren gut, ausser dass Sie keine Bewilligung für Qi bekommen.

External Relations:

• Redbull würden eventuell Events Sponsoren. AM schlägt vor, dass sie Sportevents sponsoren können. MM
wird nachfragen, was sie für Materialsponsoring machen können. LB fragt nach, ob sie den Bierautomaten
sponsoren können.

• SG wird diese Woche sich mit ABB sprechen und für das Sponsoring der Absolventenparty sprechen.

Infrastruktur:

• Der Preis für das Hülsenbier wird teurer werden. Andy wird morgen vorbeikommen und über den Preis
sprechen. Es er wird uns wohl einen Spezialpreis machen.

• Die Tassen im Aufenthaltsraum müssen wieder ins alte Regal gestellt werden. Es wird in der Announce
kommen.
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3. Varia

• AM startet eine Liste mit den Protokollschreiber, Nächste Woche wird die letzte VS sein. Wir müssen
dann alle Weihnachtskarten unterschreiben.

• Morgen wird FR sein. DB wird nicht anwesend sein. Falls jemand Interesse hat, kann auch an die Sitzung
kommen.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung �ndet am 17.12.2018 um 18:30 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2 statt.

Ende der Sitzung: 19:41
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